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プログラム予告

  　２月　７日 理事会・通常例会（卓話　ゲスト）☆
　　２月１４日 創立記念夜間例会　（天朝閣）
　　２月２１日 通常例会　（卓話　古田眞之さん）

  　２月２８日 通常例会　（卓話　須田幸英さん）

　　３月　４日 永年100％出席祝う会（大観荘）

　　３月　６日 理事会・通常例会（卓話　佐藤東市さん）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９４８回 ２０２４年(R６) １月３１日 第４例会 第２１号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…永松会長エレクト 

ロータリーソング「それでこそロータリ

ー」斉唱、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】永松会長エレクト 

 能登半島地震から１か月経ちましたが、 

加賀屋さんの情報が入ってきません。石川

県を代表する観光地ですので、あそこが被

害を受けたとしたら県全体の観光に影響

すると思います。今のところお休みで 

復旧の目途が立っていない状況だと思いま

す。同様に我々観光業界は厳しい状況で、１

月は前年より少しいい感じですが２月は予約

がほとんど入っていない状況です。要因とし

ては、３月から北陸割が始まるのでそれに向

けて予約を控えているのではと思います。新

発田市は動きが早く、独自に割引をやるそう

です。それだけ、行政と話がつきやすい体制

になっているのだと思います。ここ阿賀野市

ではどうかというと、残念ながらそういうわ

けではなく、普段から話をしていればいいの 
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 でしょうが。市長選もあるようですし、立候補

者を見極めて話の通じるような方を旅館組合

としても推していければと思います。皆さん

も必ず投票に行き明るい阿賀野市にしていき

ましょう。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・確定申告用ロータリー財団の領収書をレタ

ーケースに配布しました 

・３クラブ合同例会（３月 18 日（月））の案内

が来ています。出欠の回答をお願いします。 

・中条胎内 RC 記念式典の出席は３名、真岡西

RC の記念式典は 11 名の参加予定です。 

・他クラブの例会変更案内 

 

【委員会報告】 

・ニコニコ BOX･･･白井 收さん 

〇新入会員歓迎（中嶋市郎さん）１７人 

〇夫人誕生日祝い御礼…梶山貞芳さん 

〇卓話終了･･･柳 晴彦さん 

〇早退 ３人 

本日２２，５００円 

累計３２２，５００円 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は２１人で出席率は７５％でし

た。 

 

【卓話】柳 晴彦さん 

 日本の武道はそれぞれ段がついています

が、柔道も 14 歳になると初段にチャレンジで

きます。配布した推薦書を参照にして下さい。 

 年に数回ある昇段審査会で白帯同士が戦

い、３回勝つと初段になれます。初段は簡単に

なれます。２勝しかしなかった場合は、２回目

以降は４勝しなければなれません。 

 柔道は形（かた）を必ず実行しなければいけ

ませんが、初段では「投」の形に合格しなけれ

ばいけません。形は「投」「固」「極」「柔」「講 

道館護身術」「五つ」「古式」の７つあります。

上にしたがって難しくなります。初段から５

段までは一緒で、全日本選手権は３～５段の

人が多いです。 

 初段から５段までは県が推薦しますが、６

段になると北信越柔道連盟が推薦します。私

は連盟の事務局長をした経験がありますが、

連盟は各県の会長と選ばれた審議部長が審

議します。昔はでたらめを書いてくる人もい

て、気を付けてチェックしなければいけなか

った。また、偉い人が自分たちの気分で決め

たこともありました。今そういうことはあり

ません。昇段にはある程度年数を要します

が、例えばオリンピックや世界選手権に入賞

すれば試合結果に関係なく何年か後には昇

段します。ただ不祥事を起こすと段がはく奪

されます。 

 ７・８段は２年に１度しか審査されませ

ん。この推薦書には８項目あります。１と２

項目では試合の結果が点数に表され、６段位

になると、相手も強いですから顔見知りなら

ばケガしないように大体引き分けになりま

す。引き分けだと０．５点もらえるので、長

年やっていれば点が累積していきます。各項

目に評定として秀・優・良・可がありますが、

私の場合、試合の結果は 10 点以上で優、そ

れ以外も良か優なので昇段できるはずでし

たが、足りないところがありました。10 人の

審議委員の一人でもダメと言えば昇段でき

ないのです。 

昔は柔道やっている人は早死にする人が

多かったですが、今は長寿になっているので

８段の人も多くなっています。私も５段から

６段になるのに９年、６段から７段になるの

に 12 年かかりました。 

 柔道の段は自分のためですが、ロータリー

クラブは困っている他人のため、世界のため

に皆と協力する活動なので続けていきたい。 


